

und





Kommt sie? Und wie gut wird die Gemeinschaftsschule?

(Was eint, was trennt Regierung und Opposition?)

Dienstag 18. Januar 2011, 19-21 Uhr

Erweiterte Realschule Saarlouis I, St. Nazairer Allee 6

Für die Landesregierung

Minister für Bildung Klaus Kessler (Bündnis 90/Die Grünen)

Für die Opposition

MdL **Ulrich Commercon** (SPD), Stellv. Fraktionsvorsitzender und bildungspolitischer Sprecher

MdL **Barbara Spaniol** (DIE LINKE), Stellv. Fraktionsvorsitzende und bildungspolitische Sprecherin

Moderation: Norbert Klein Chefredakteur Fernsehen des Saarländischen Rundfunks

Das "Diskussionsforum Schule" ist eine Reihe der Landeselterninitiative für Bildung e.V., diesmal veranstaltet zusammen mit der Gesamtlandeselternvertretung und dem Schülerbündnis Saarlouis. Die Reihe greift - meist kurzfristig - Themen auf, die aktuell in der öffentlichen Debatte stehen. Diesmal stellen sich den Fragen von Schülern, Eltern und Lehrern Regierung und Opposition. Drei Tage vor ihrer entscheidenden Besprechung zur Bildungsreform im Saarland.